

Maggy élue "Africaine de l'année" par Jeune Afrique

Jeune Afrique, 08/03/2013 Burundi : Marguerite Barankitse élue "Africaine de l'année" par les internautes de Jeune Afrique à l'occasion de la journée internationale du droit des femmes, les internautes de Jeune Afrique ont élu Marguerite Barankitse "Africaine de l'année". Surnommée Maggy par ses compatriotes, la fondatrice de l'ONG burundaise Mais Shalom recueille depuis le milieu des années 90 des milliers d'orphelins. Portrait "interactif" de celle que l'on appelle aussi la "Maman aux 10 000 enfants" : Cliquez-ici